

# „Auf und davon“ informiert über Auslandsaufenthalte

Veröffentlicht am 10.02.2023 um 00:00



Die Jugendinfo Ostbelgien und das Jugendbüro präsentieren an diesem Sonntag, 12. Februar ab 13 Uhr, den Infonachmittag „Auf und davon“ im Alten Schlachthof in Eupen. Die Veranstaltung informiere laut Pressemitteilung über Möglichkeiten ins Ausland zu gehen. Im Zentrum stehen Erlebnisberichte von jungen Menschen, die unterschiedliche Projekte im Ausland erlebt haben.

Die Nachfrage, ein Auslandsjahr zu machen, steige seit Jahren stetig an, heißt es. Viele Jugendliche würden nach der Ausbildung, dem Abitur oder dem letzten Studienjahr eine längere Zeit im Ausland verbringen wollen. Die Beweggründe und Vorzüge eines Auslandsaufenthalts seien vielseitig: Das Kennenlernen anderer Menschen und Kulturen, unabhängig werden, Verbesserung oder Erlernen einer Fremdsprache, Arbeitserfahrung sammeln, usw. Aber viele stellten sich auch Fragen: Wohin kann ich fahren? Was kann ich machen? Wie kann ich das machen? Welche Angebote gibt es? Möglichkeiten gebe es viele: Ob Europäisches Solidaritätskorps, Work and Travel, Wwoofing, Au-Pair, Backpacking, listen die Veranstalter einige davon auf. Da die Übersicht zu behalten sei nicht so einfach. Der Infonachmittag biete die Gelegenheit, sich zu informieren und zu erfahren, woran man denken muss und worauf man achten sollte. Eine Besonderheit seien die Erlebnisberichte junger Menschen, die im Ausland waren, die bereits die eine oder andere Erfahrung gemacht hätten und auch praktische Tipps zu einem Auslandsaufenthalt geben könnten. Von 14 bis 15 Uhr werde über Freiwilligenarbeit im Ausland berichtet. Um 15 Uhr folgten Au-Pair und um 16 Uhr stünden dann Work&Travel und Wwoofing im Mittelpunkt. Nach jedem Erlebnisbericht gibt es die Möglichkeit, Fragen zu stellen und sich auszutauschen. Zudem gebe es Infomaterialien. Neben

Informationen, Beratung und den Erlebnisberichten gebe es eine Ausstellung mit dem Titel „Wege ins Ausland“, die nochmals verschiedene Programme vorstelle. Weitere Infos unter [www.jugendinfo.be](http://www.jugendinfo.be). Für alle, die am Sonntag nicht könnten, besteht die Möglichkeit, am 23. April in St.Vith an der nächsten Ausgabe von „Auf und davon“ teilzunehmen. (red/kupo)